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特筆した理由
①大学と就職の間の時期を利用したインターン活動が増えてきているため
②国際協力に対しての情報を求める学生が非常に増えてきたため

●今月の照会・相談応対全体に対する所感等（注：具体的に記載して下さい。）
今回は函館で民連室の青山首席事務官にきていただいたおかげで、いろいろな相談が地域から増えた
ように思われる。特に事前の広報を新聞やラジオなどを通じて実施たことにより、今まで関心の無かっ
た層からも問い合わせがくるようになった。また今回、高校や大学での講義もしていただき、国際協力や
平和構築についてのモチベーションがあがったように思われた。相談件数も、いつもの月よりも増えた
のと、NGOを運営するにはどうしたらよいかということも含めて、具体的にどうしたらいいのかという時間
のかかる質問も多くなってきている。相談の対応については資源台帳の有効活用と、全国のNGO相談
員との連携により、対応を心がけている。これからも連携により、NGO相談業務に力を入れてゆきたい。

特筆した理由
①熟年層からのNPO法人立ち上げの話が多くなってきているため
②海外で活動しようとする人たちがここ数年おおくなっているように感じられるため

NPO法人格について

ベトナムの子供たちの支援活動をしているが、活動は最初のころには活発だったが、ここ数年は
停滞している。NPO法人格を取得することによって、会員のモチベーションをあげてゆきたい。

相談
内容

中学校の授業の中で後期で、国際交流・協力に関するテーマを持ってプログラムを進めてゆきた
い。国際協力に関するさまざまな情報を集めたいので相談に乗って欲しい。

平成２1年度 ７月分ＮＧＯ相談員応対結果

特筆した理由
①学校からの問い合わせがいつもの月に比べて多くなってきたため
②日々の国際情報が巷で発信されている状況を受けて、学校でもNGOへの関心が高
まっているため

●今月貴団体が対応した照会・相談のうち、特筆すべき照会・相談事項を３件記載下さい（３件以上あ
る場合、追加して記載下さい。）。

相談
内容

秋から半年くらい国際交流・協力のインターンに参加したいと考えていますが、どのようなものが
あるでしょうか

対応
内容

夏のNGOやJICA関係のものはすでに募集は終了しているため、いくつかのボランティア募集の
情報をお知らせする。また定期的に毎年インターンを募集しているところもあるため、過去の情報
も含めて検討材料として提供する。
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対応
内容

法人格の有無にかかわらず、まずが会員との意見交換をしっかりとすることを第一に進めて欲し
いとのことを伝えた。また法人格をとることによってすべきことを説明し、きちんとした事務局体制
を整えて検討していただくようにアドバイスをした

相談
内容

3 インターンについて

総合学習のプログラムづくりについて

対応
内容

2

資源台帳やJANICの出しているNGOダイレクトリーなどを活用し、国際協力について説明をした。
また、JICAなどから出ているDVDや北海道地域で行われている活動を紹介したビデオなども紹
介し、さらにはNGO相談員として、出張サービスなどもできるということについても説明をした。


